
Um dia, estava em uma loja na rua Senador Vergueiro, no centro da 
cidade. Enquanto minha mãe fazia compras, vi no jornal da TV que 

trabalhadores foram encontrados em situação de escravidão no Brasil e eu 
fiquei muito triste por isso ainda acontecer.

Enquanto via a notícia, acabei dormindo e quando acordei vi o próprio 
Senador Vergueiro!

- Eu sei que isso é muito triste, por isso temos que lutar para que isso acabe - Eu sei que isso é muito triste, por isso temos que lutar para que isso acabe 
de uma vez!

Fiquei muito feliz em falar com ele e ele me falou que defendia o trabalho 
livre no Brasil, inclusive em Limeira.

Quando acordei, vi que ainda passava a reportagem e que aqueles tinham 
sido libertados pelas autoridades.

Fiquei feliz por isso e lutarei para que isso acabe de uma vez! 
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